

体育祭 共走心

令和元年となり、最初の学校行事である体育祭が5月12日（日）に開催されました。今年の体育祭は超大型連休10日間の後、5日間で本格的な練習そして総仕上げを一気にやり遂げなければならない状況でした。そのような状況の中で、リーダーとなる3年生諸君はこの春休みやそれ以前から計画を練り、着実に準備を積み重ねてきました。春休みの剣舞や甚句のリーダー練習



会にも保存会の先生方からの熱心な指導をしっかりと聞き、身につけて仲間や後輩に伝えてくれました。その練習会と平行し各組団では陣地絵に取り組み、日増しにそ



の全貌が明らかになっていきました。修学旅行を終えた後は各組団での応援練習や学年での競技練習等、様々な取り組みや練習がありました。1年生は初めての体育祭取組に中学生への自覚が徐々に備わ

ってきたのではないかと思います。



当日は雲一つない五月晴れでした。正に生徒諸君の勢いに、天も味方してくれたものと思います。スローガン「**共走心**～5つの魂 燃え上がれ～」のもとに426名の力が結集した体育祭が開催されました。



午前は徒競走と学年種目が展開されました。徒競走では個々の生徒諸君が持てる力を精一杯に出し切り、走る姿が印象的でした。学年種目は団体競技となり、学級の団結力を見ることができました。



- 1年生「**こころを一つに**」……長縄跳び
- 2年生「**グルグル ベジタ棒**」……丸太回しリレー
- 3年生「**Tug of War**」……綱引き



そして午前の最後は各組団が創意工夫を重ねてまとめた応援合戦を順番に披露してくれました。この短期



間に良くここまで仕上げる事ができたものだと感心するできばえだったと思います。3年生のリーダーシップ！後輩諸君の頑張りが随所に見える応援合戦に甲乙付



けがたく……感動するばかりでした。



さらに午後は「西根甚句と剣舞」が披露されました。今年もそれぞれの保存会の皆さんからリーダーにご指導を頂き、発表することができました。「**今年の甚句は昨年と違うよね？!**」と参観した保護者の方が呟いていました。少しずつ工夫と修正を加えて良いものへと創り上げてきています。



<後半、次号に続く……>

1年生 校外研修

体育祭取組が本格化する時、1年生は4月26日（金）に県南青少年の家で「**校外研修**」を実施しました。この校外研修は入学後、緑ジャージの学年集団としての交流と絆を深めることをねらいとして実施しました。

この研修において、男子生徒は体育祭で踊る剣舞の面作りを行いました。体育祭当日に身につけ、一生懸命に剣舞を踊る様子をご覧頂けたものと思います。まだまだ練習が必要などころもありますが、2年後はリーダーとして見事に踊ってくれるものと思います。また、女子生徒はマグカップ作りを行いました。

その後は学年レクを楽しみ、金中1年生として138名が共に成長するための第一歩を記すことができたものと思います。その成果は体育祭での1年生諸君の頑張りに現れているものと思います。